

**La diamb'letter paraît pour la cinquième et dernière fois de l'année !
Pour clôturer cette belle année, nous allons revenir sur les mois de décembre et de novembre qui ont été riches en évènements et en activités.**

JOURNEE RETROUVAILLE

Les nouveaux membres de l'association ont enfin rencontré les jeunes lors d'une journée découverte de l'escalade.

Lors de ce moment, placé sous le signe de la joie et de la bonne humeur, les bénéficiaires ont gravi des montagnes en se surpassant.

L'association tient à remercier Arkose pour son bel accueil.



PLAY AND RESPECT

Le 23 novembre, les jeunes étaient nombreux et surmotivés pour notre dernier projet de l'année: Play and Respect. Ce forum destiné à l'orientation professionnelle et scolaire a permis aux bénéficiaires de découvrir des professions très diverses comme le métier de consul, d'infirmier , de médecin ou bien de chimiste... Les jeunes ont eu l'opportunité d'affiner leur souhait pour leur avenir professionnel, tout en développant leur motivation.

De plus, les lycéens et les membres de l'association ont partagé un moment de convivialité avec les intervenants autour d'un gouter bien mérité.

Et après le réconfort, l'effort ! L'association a proposé aux jeunes une activité de padel où ils se sont affrontés dans des matchs endiablés. Diambars Med remercie l'ensemble des intervenants et la Tennis Academy de Luminy qui nous ont permis de réaliser ce projet à la perfection.



JOURNÉE GFM

Diambars Med a revu les footballeuses de l'équipe de Saint Henri pour la sortie de l'année. Après les avoir accompagnées tout au long des entraînements et soutenues lors de la plupart des matchs, nous avons clôturé cette belle année par une après-midi conviviale au Néo Laser, que l'association remercie.



LES PERMANENCES PAPIERS CADEAUX

Cette année encore, fort de la réussite de l'année dernière, les membres de l'association se sont relayés pour emballer vos cadeaux. Cet évènement fut de la même façon un succès remarquable. En effet, nous avons eu l'opportunité de créer des liens et de faire connaître l'association aux plus grands nombres. L'association profite à nouveau de cette occasion pour remercier la Fnac Centre Bourse de Marseille pour cette collaboration.



LES PASSATIONS

En cette fin d'année, comme à l'accoutumé, les différents pôles et projets ont connu un changement de responsable.

Chaque membre de l'association a été formé à la perfection pour assurer l'ensemble de leur mission.

MERCI ET À L'ANNÉE PROCHAINE

Pour réellement clôturer cette année 2024, l'association Diambars Med se doit de vous remercier pour nous avoir suivi tout au long de cette année.

C'est aussi l'occasion pour nous de souhaiter à nos deuxièmes années un bon courage pour la suite. dans leurs projets professionnels et personnels. Cher 2eme année, vous serez toujours chez vous à Diambars Med.

Bonne fêtes et bonne année !!

DIAM★BARS